

8月8日(金)第4日目 晴れ時々くもり

時間	場所	内容
7:00	ホテル	<p>ホテルで一人で起床。今日はホームステイ最後の日と最後の宿泊……だから今日は各ホームステイ先での活動。チームとしては何もありません。</p> <p>ただ、一組、西室と浅倉のホームステイ先は明日から予定があり、本日夕方ホテルに帰ってくる。今晚から俺も一人でなくなる……良かった！！</p> <p>と言うことで今日は、俺も一人で活動。といっても、気がかりなことが一つ、10日のオーバーハウゼンで行われる試合のチケットがまだ手に入っていない。できれば前売り券を買いたい……だからオーバーハウゼンへ行って、チケットを確保してくるつもりだ！</p>
8:00	ホテル	<p>いつもの朝食……明日からは2人が一緒だから最後の一人での朝食だ。</p> <p>今日は時間に終われないので、ゆっくり一つひとつができるな！ 朝食もいつもより時間をかけて、そして昨日の日記を書きながら食べた。</p>
9:00	ホテル 出発	<p>まずは、Hildenの街中にある郵便局へ……。</p> <p>日本の家族のもとへ届ける絵葉書を出しに言った。今日出せば5日間くらいで届くから、帰国するまでには家族のもとへ行くかな!?</p> <p>日本の皆さん、選手達のメッセージ……待っててね～。</p> <p>歩いて郵便局まで。ホテルを出るとすぐ趣のある歴史を感じる建物がある。この町の重要文化財だ。ちゃんと人が住んでるし、化粧品屋さんを営んでるんだよ。</p>
		
10:00	車で出発	<p>そして今度は車で出発。</p> <p>まずは4日分の洗濯をしなければ。ホテルにはランドリーがないので、そしてHildenの街の中にもランドリーがないので、車で15分ほどのところまで行くか、デュッセルドルフまで行ってやるか……実に面倒だ。ゲームが夜あったときなんかは、その洗濯で夜中までかかることがある……仕方がない。</p> <p>洗濯を終えて、気にかかっているチケットの手配、オーバーハウゼンを目指して車を飛ばした。オーバーハウゼンには、大型のショッピングセンターがある。そこになん度か以前行ったことがあるので、道は覚えている……かな！ とにかく出発。</p>
		 
12:30	オーバー ハウゼン	<p>順調にOberhausenに到着し、まずは試合の開催されるスタジアムに行った。スタジアムでは、あさっての試合の準備でんやわんやだった。地元チームのスタジアムにドイツでも屈指のチーム『バイヤーレパーカーゼン』がやってくるのだ。いたるところに開催のポスターも張ってある。……だからチケットがとりにくいかもしれない。さてチケットは、結局手に入らなかった。前売りはもうやっていない……後は当日売りだよ……と言われた。券は残ってるか？と聞いたら、“幸運を祈るよ”って言われた。試合が観れたかどうかは10日の珍道中をご覧ください。ドキドキするなー！</p>

時間	場所	内容
16:00	ホテル着	<p>オーバーハウゼンから目標を達成できずに…手ぶらでホテルに到着。10日に観られなかったらどうしよう。でもスタジアムまでは行かなければならない。そこでチケットが手に入らなかったら……………やめた！！ネガティブ思考はやめたー！</p> <p>さて西室と浅倉が、17:00にホテルに来る。</p> <p>その準備をしなきゃあ。今夜から一人ではないぞ！</p>
17:30		<p>ホームステイ先のマービンに連れられて二人がホテルにやってきた。</p> <p>部屋にチェックインし、早速夕飯前に走るぞ！ と、外へ呼び出した。</p>
18:30		<p>Vfb03Hildenのトップチームに日本人がいる…それもただの日本人ではない。FのOBの日下部君だ。竹野、洋輝、葉袋コーチの同級生だ。2年前からドイツにいて、いろいろなチームに所属し、チャレンジしている。昨年も居所を探したけれどダメだった。が今年は、何かの縁があるのか、我々のホストチームに所属していることがわかった。</p> <p>それで今日が練習日と言うことで、その練習場所へ走って行くことにした。</p>
19:15		<p>練習場所に着いた……………トップチームが練習している。その中で日本人らしき選手を探した。</p> <p>……………いない。あれっいない。練習を見ている人に日本人はどうしたと聞いたら、今日は見ていない…と言われた。選手の中に知っている選手がいたので、正太は？とときと、体調を崩して今日は休みだ！って！何だ!! やっと会えると思っていたのに。</p> <p>いないなら仕方がない……………かえろっ！ また走って帰った。</p> <p>途中、浅倉、西室を先に行かして、すーと建物の陰に隠れて驚かしたり……………ちょっといたずらをしながら……………楽しく帰った。</p>
20:40	レストラン	<p>レストランに行き夕食です。</p> <p>まずは飲み物で乾杯！</p> <p>突然、浅倉がこのジュースとビールとで交換して～と俺を恐喝!?</p> <p>ダメ～と俺は無視してビールを飲み続けた。</p>
		   <p>今日のメニューは、 かつれつ、ポテトフライは、 かつれつ、ポテトフライそしてサブ このボリュームがすごい！ このボリュームがすごい！</p>
22:30	ホテル	<p>お腹もいっぱいになって、ホテルに戻った。じゃーあ、明日朝7時20分ホテル前に集合と3人でミーティングをし、解散。</p>
24:00		<p>今日はゆっくりできるはずだったのに、なんか疲れました。チケットが手に入らなかったからかな……………ネガティブにいろいろ考えたからも知れない……………。</p> <p>でも、3人で食べた食事は楽しかった。やっぱり食事は一人より大勢で食べた方が良いに決まってきました…ねっ！ おやすみなさい。</p>

今日の日記と感想 8月8日(金)

【内田 恭平】 1993/07/12生まれ

ドイツ人とのコミュニケーションはだんだん慣れてきて、すごく楽しくなり良かったです。特にごはんの時には、みんなで話しができた。サッカーに関しては、みんなけっこう良かったと思った。声が出せるようになって、全員が動けるようになってきた。そして前回の試合より戦えていた。

今日は夜、リフティング大会をやった。すごく楽しかった。



【渡辺 恭平】 1993/12/28生まれ

今日の朝、ご飯はパンだった。日本で食べていたパンとは違って、少し固くて食べにくかったです。ご飯を食べ終わったあと、プールに行きました。プールでは烈、新、昌悟、幹太、浅倉、大野に会いました。一緒に泳いだりウォータースライダーなどをして交流を深めました。ホームステイをしてから、一番コミュニケーションがとれました。そしてドイツに来てから一番楽しかったです。明日はデュッセルドルフに買い物に行くけど、今日の楽しさは一生忘れないと思います。試合になるとホームステイ先の人たちは、昼とは全く別人でした。僕は昨日の試合では、いつもより声を出そうとしました。そしていつもパスミスが多かったので一本一本を大事に出そうとしました……けどあまりうまくできませんでした。次の試合からはもっとこのことを意識しプレーしたいです。



皆川おじさんの……心配

10日の試合のチケットがゲットできず心配……。当日行って、なかったらどうしましょうか？ 自問自答しながら布団に入った。でも眠れない……。もしダメだった時は、ショッピングセンターにでも行きますか！？ と自問自答……。移動手段あるかな？ あっそうだ当日は日曜日、やってるのかな……。考えるといろいろ不安が出てくる。起きてインターネットで調べてみた。やはり日曜日は休む店が多い。こんなところが日本と違うところだね。日本なら日曜日は稼ぎ時、絶対やってるでしょ！ ドイツは日曜日に開店する店はまだまだ少ないんだよね。

明日は土曜日、みんながホテルに帰ってくる日だ。また明日から忙しくなるぞ！ しっかり睡眠とって明日かに備えないと……。布団に入った。

……。ん……。んっん……。寝れない。 また起きた。そして日記をつけた。写真の整理をした。